

SEGURIDAD SOCIAL

“Mantenemos la previsión de superávit para este año”

Desde el entorno económico del Partido Popular empieza a cuestionarse la buena salud de la Seguridad Social. Es más, Luis de Guindos, que figura entre los ministrables de Economía en un Gobierno de Mariano Rajoy si gana el Partido Popular, ha llegado a asegurar que el sistema registrará números rojos ya este año y lastrará la consecución del

objetivo de déficit público.

Sin embargo, el ministro de Trabajo, Valeriano Gómez, negó ayer taxativamente esta previsión de los populares. “Por supuesto que mantenemos la previsión de superávit (del 0,4% del PIB) para este año”, aseguró Gómez ayer en el desayuno informativo. Es más, recordó que el fondo de reserva de las pensiones supo-

ne más del 6% del PIB y está en el nivel más alto desde su creación. En este sentido también insistió en que el Gobierno aún no ha usado este fondo y añadió: “No creo que haya que usarlo este año tampoco, ni en próximos lustros”. Aunque en este punto precisó que no habrá necesidad de recurrir a esta hucha de las pensiones, siempre y cuando se



José María Luxán, subsecretario de Trabajo e Inmigración.

mantenga el actual suelo de 17,5 millones de cotizantes.

Valeriano Gómez agradeció irónicamente al PP sus mensajes “de confianza”.